
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 23 settembre 2024, alle ore 12:10 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 23‐09‐
2024 ‐ ore 12,00" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Consigliere PUGLIESE Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓ ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:10, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 12:11, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:11, si unisce alla seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12:11, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Buongiorno a tutti.

Diamo avvio alla Commissione"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Consilare Finanza e Bilancio e chiedo al Segretario di chiamare l'appello.

Grazie, signor Presidente Eleonora Milazzo.

Chiamiamo l'appello dei presenti.

Sono le ore 12 e 11 minuti.

Milazzo Eleonora, presente.

Pugliese Leonardo, presente.

Alagna Walter è assente ma ha delegato il consigliere Flavio Coppola che è presente, Buonomo Giancarlo assente, Ferrantelli Pellegrino presente, Fisci Nicola assente, Gerardi
Guglielmo è assente ma ha delegato il consigliere Michele Accardi che è presente, Giacalone Pietro presente, Martini Coelia assente, Milazzo Vito presente, Vinci Antonio presente.

Risultano presenti otto consiglieri su undici, la"

Alle ore 12:12, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"seduta è valida, raggiunto il numero legale.

Sì, grazie segretario.

Allora, iniziamo con la proposta numero 217 del 29 luglio 2024.

Chiedo di intervenire per"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:
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"vedere in maniera giudiziaria il consigliere Vito Milazzo."

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Grazie Presidente.

Una premessa di inizio seduta visto che la scorsa seduta abbiamo trattato un debito fuori bilancio un po' esoso di circa 100.000 euro, tu eri assento e c'era preseduto Ferrandelli come
consigliere anziano e avevamo in audizione l'avvocato a Moscato per chiarimenti sul debito, noi avevamo chiesto all'avvocato se c'erano ulteriori debiti inerenti a quell'area.

Se parliamo dell'area di Salinella, degli espropri di quando è stato realizzato il parco da strada dell'area di Salinella, l'Avvocato ha dato risposta che non c'erano contenziosi, poi
tornato in ufficio ha approfondito, controllato e ha chiamato il Presidente Ferrandelli per comunicargli che in realtà c'era un altro contenzioso in essere proprio su quell'area quindi ci
teneva a farlo presente, aveva chiesto anche di essere riascoltato in commissione ma insomma gli era stato detto che non c'era bisogno, lo avremmo chiarito noi a inizio magari della
nuova seduta e quindi probabilmente ci ritroveremo se l'esito del processo sarà simile a quelli precedenti a tensionare altri debiti fuori bilancio su quell'area.

Ci teneva l'Avvocato Ammoscato a precisare questa cosa perché aveva dichiarato in Commissione il contrario quindi noi avevamo chiesto eventualmente di poter approfondire questa
dinamica, sono cose vecchie quindi per carità c'è poco da fare ormai le cause vanno avanti e quindi man mano che arrivano dovremmo pagarli.

Poi sabbidiamo se è il caso o meno di"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"ascoltare magari anche telefonicamente l'ufficio legale.

L'interruzione è stata fuori microfono, è stato avviato un breve confronto con chi aveva preseduto nella scorsa seduta la Commissione, ovvero il Consigliere Ferrantelli, ma anche con il
Vicepresidente Pugliese per confrontarci su quello che era stato fatto nelle precedenti sedute e come poter proseguire.

Passiamo, come abbiamo detto, alla trattazione della proposta numero 217 del 29 luglio 2024.

È una proposta prevenente dal settore Polizia Municipale e avente d'oggetto riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti della signora Montalto Fanni.

Sentenza del giuice pace di Marsala numero 464‐2023.

Orbene, la sentenza ha ad oggetto una condanna al Comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione ad un verbale, il numero V33148A del 24
febbraio 2023, emesso per la violazione dell'articolo 142,8 del Codice della Strada.

ed eccepito per omessa di dimostrazione in giudizio circa la perfetta funzionalità del dispositivo omologazione.

Allora alla luce di questa sentenza è necessario provvedere al pagamento della somma di euro 350,37 alla signora Montalto Fagni e per essa giusta distrazione delle somme indicate
in sentenza al legale di fiducia avvocato Emanuela Genna.

Viste le note spese nonché gli articoli di legge previsti in materia, si propone quindi di riconoscere questo debito fuori bilancio in esecuzione della sentenza numero 464 del 2023,
emessa dal giudice di pace di Marsala per complessivi euro 350,37, importo già previsto al capitolo 4515 del bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità.

Allora abbiamo un parere di regolata tecnica favorevole, contabile favorevole, settore servizi finanziari favorevola, l'organo dei revisori economico‐finanziari, quindi le revisioni dei
conti, hanno espresso parere favorevole ed è da precisare, per ultimo ma non per importanza, che l'importo di 350,37 scaturisce da euro 300 le spese processuali sostenute alla
ricorrente di cui 43 per spese borsuali oltre accessori di legge, somma che distrae in favore del procuratore antistatario della ricorrente.

Se non ci sono altri qualcuno che vuole intervenire.

Mancata omologazione del dispositivo.

Mettiamo"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"in votazione? Ok,

per appello nominale, segretario.

Grazie Presidente.

Mettiamo in votazione quest'atto deliberativo, il parere per appello nominale.

Milazzo Eleonora, favorevole.

Pugliese Leonardo, favorevole.

Alagna Valtteri, assente, ma è presente con Coppola che è favorevole.

Bonomo Giancarlo, assente.

Ferrantelli Pellegrino, favorevole.

Fici Nicola, assente.

Michele Accardi, delegato da Gerardi, favorevole.

Giacallone Pietro, favorevole.

Martinico Elia, assente.

Milazzo Vito, favorevole.

Vinci Antonio, momentaneamente fuori stanza.

Quindi 7 consiglieri presenti, 7 voti favorevoli.

Il parere"
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Alle ore 12:24, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"espresso dalla Commissione è favorevole.

Presidente diamo atto che alle"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"12.23 entra il consigliere Nicola Fisci.

Passiamo adesso alla proposta numero 215 del 29 luglio 2024, proveniente anch'essa dal settore Polizia Municipale ed avente d'oggetto riconoscimento del debito fuori bilancio nei
confronti del signor Licastri Sergio.

Sentenza del giudice di pace di Marsala numero 236 2024.

Ad oggetto della condanna, il Comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione a un verbale di contestazione del 4 11 2022, un altro verbale di
contestazione del 7 11 2022 e un altro ancora verbale del 10 11 2022.

Opposti per omessa dimostrazione in giudizio circa la perfetta funzionalità del dispositivo.

Omologazione.

Alla luce della sentenza appena citata è necessario provvedere al pagamento della somma di euro 350,37 al signor Licastri Sergio e per esso giusta distrazione delle somme indicate
in sentenza al legale di fiducia avvocato Fabrizio D'Andrea.

Quindi l'importo è di 350,37.

La copertura finanziaria viene trovata nel capitolo 45.15 bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità.

Abbiamo parere di regolata tecnica favorevole, contabile favorevole, il dirigente del settore servizi finanziari ha espresso parere favorevole e il collegio delle visioni dei conti ha
espresso parere favorevole.

L'importo è 350,37.

Eccosi.

Distribuito Euro 300 per spese processuali sostenute e 43 per spese oltre accessori di legge da distrassi in favore del procuratore antistatario."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Se nessuno chiede di intervenire per appello nominale.

Milazzo Eleonora favorevole, Pugliese Leonardo favorevole, Flavio Coppola favorevole, Bonomo Giancarlo assente, Ferrantelli Pellegrino favorevole, Nicola Fisci favorevole, Accardi
Michele, favorevole.

Giacalone Pietro, favorevole.

Martinico Elia, assente.

Milazzo Vito, favorevole.

Vinci Antonio, favorevole.

Risultano presenti 9 consiglieri su 11, 9 voti favorevoli.

Il parere"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"espresso dalla Commissione è favorevole.

Grazie segretario.

Allora prima di dover chiudere la seduta dobbiamo un attimo fare una breve riunione qua all'interno della Commissione per organizzare i vari lavori che dovranno seguirsi nei
prossimi giorni.

Quindi per evitare, vorrei anche senza microfono"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"potermi confrontare con gli altri componenti della Commissione.

Comunico che oltre alla riunione abbiamo raggiunto telefonicamente il dottor Angileri per avere un aggiornamento sulle delibere trasmesse al Palazzo Setteaprila perché mi aveva
anticipato che sarebbero state alcune delibere che sarebbero state trasmesse.

Raggiunto telefonicamente il dottore Angileri mi ha comunicato che sono pervenute 15 delibera e quindi adesso stiamo"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"cercando di organizzarci"

Alle ore 12:41, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

Pag.3/4



"per le prossime convocazioni.

Diamo atto a"

Alle ore 12:42, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12:42, si unisce alla seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12:42, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 12:42, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"verbale che alle 12.41 esce il consigliere Pino Ferrantelli.

Allora ha raggiunto telefonicamente il dottor Angileri, abbiamo verificato che al Palazzo non sono ancora giunti i debiti fuori bilancio e pertanto in questo momento la Commissione
rimane non convocata con l'auspicio che nei prossimi giorni potremo avere delle novità e quindi comunque proseguire con il lavoro da svolgere."

Alle ore 12:43, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:43, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12.43 dichiaro chiusa la seduta.

Una buona giornata a tutti.

La seduta termina alle 12:43.
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